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第928回例会（第25回例会）2024年３月４日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎高橋豊
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高橋会長挨拶

　こんばんは、今日はご出席いただきありがと
うございました。また先々週のガバナー公式訪
問例会には多数の会員の皆様に出席いただきあ
りがとうございました。３月３日結婚記念日で
花をいただきありがとうございました。後程ニ
コニコさせていただきます。私は平成３年３月

３日に結婚し、今年３月３日に丁度33年目を迎えました。３に
こだわった結婚してから丁度33年を迎え、忘れる事の無い年に
なりそうです。
　今日はゴルフの話をさせていただきます。私はしばらくタイ
トリストのクラブを使っていたのが、別のクラブに変えました。
すると球がつかまらなくなってしまい、すっぱ抜けて右に行っ
たり、スライスがひどくなったりおかしいなと思っていました。
距離が全然行かなくなり今年の正月に弟と回った時も今まで負
けた事が無かった弟の球の方が30ヤードも先に行くのです。く
やしいなおかしいなと思い、クラブをまた別のものに変えて
打ってみようかと思っております。
　クラブというものは、使っていくうちにだんだんと馴染んで
いくものかと思っていましたが、違うんです。使い込んで馴染
んでいってこれは一生離せないというものがあれば、クラブは
売れなくなりますよね。たぶんある程度を境にどこかが狂い始
めて新しいもの新しいものという流れがメーカーの決まりなの
ではと考えました。蔵王ＣＣもプレオープンという話も出てい
ましたが、今日はスキー場のようになってしまい残念でした。
また雪が解けて暖かくなってきましたら皆さんからゴルフを
誘っていただいて、楽しいゴルフ人生を共に歩んでいきましょ
う。よろしくお願いいたします。

　第９２８回例会は次年度補助金についての検討会でした。結城
佳紀会長エレクトから次年度補助金案の説明があり、山形市子
ども会育成連合会に対して昨年１２月から開催された「モルック
大会」へのモルック道具数セットと優勝カップ等を寄贈する旨
の提案がありました。「イブニングロータリークラブ」の名前
がはっきり明示される横断幕などの方が良いのではという意見
が出され、ロータリーマークやクラブ名が大きく表示される品
物の寄贈が補助金事業にふさわしいのかを確認の上、申請する
事になりました。また、２0２６－２７年度（古澤利治会長予定）の
幹事予定者に齋藤嘉廣会員が内定しました

次年度補助金事業（案）提案と決議

時間（タイムスケジュール）

お出迎え　SAA＆クラブ奉仕委員会
18:30	 開会点鐘	 ：高橋　豊会長
18:31	 国歌（月初）及びロータリーソング（SAA選曲）
	 ：ソングリーダー（クラブ奉仕委員会）
18:33	 ロータリー目的唱和
18:35	 会長挨拶（ゲスト紹介）	 ：高橋　豊会長
	 ３月誕生会員お祝い（25日結城　幸悦さん）
18:42	 食事準備・食事開始
18:42	 幹事報告	 ：古澤　利治幹事
18:45	 委員会報告
18:50	 ニコニコボックス	 ：担当　クラブ奉仕委員会
◎本日のプログラム	 ：担当　次年度会長幹事

次年度補助金事業（案）提案と決議
	 	 結城佳紀会長エレクト
19:25	 出席報告	 ：SAA渡邉　由紀夫会員
19:30	 閉会点鐘	 ：高橋　豊会長　
お見送り　SAA＆クラブ奉仕委員会

タイムスケジュール

幹事報告

　先日はガバナー公式訪問お疲れ様でした。
　皆様のご協力もあり、大変勉強にもなりましたし、和やかに
懇親を深められた会になったと思います。ありがとうございま
した。
　それでは幹事報告をさせていただきます。
　今後の予定ですが１１日は、我々の親クラブであります山形南
RCとの合同例会があり、ホストクラブになりますので皆様の
ご協力を宜しくお願い致します。
　１８日は、祝日が入る週なので定款により休会になります。
　２5日は、会員卓話を予定しています。

　天口信裕さん、金子修さん、齋藤嘉廣さん、高橋豊さん、古澤利
治さん、三沢徳眞さん、結城幸悦さん、渡邉由紀夫さんからニコニ
コをいただきました。

ニコニコBOX


